



EL DÍA POR DELANTE



ARTIS

La galería Artis expone hasta el próximo día 15 su exposición antea-sala de la que se verá en la Santo Domingo de la Cruz. De lunes a sábado, de 12a 13.45 horas por las mañanas, y de 19.30 a 21 horas por las tardes. ||



DAVID BISBAL

Ya están a la venta las entradas para asistir al concierto de David Bisbal (el 22 de diciembre, en el Multiusos). Pueden adquirirse en 'www.ticketcyl.com' y centros asociados en Castilla y León. Precios: 27, 37 y 48 euros. ||



EXPOSICIONES

GUZMÁN GOMBAU

La extraordinaria exposición Guzmán Gombáu fotografía el VII Centenario de la Universidad de Salamanca (1953-1954). *Liberalización cultural y apertura internacional de la universidad franquista* se mantiene abierta en agosto y septiembre en la capital salmantina. **Patio de Escuelas de la Usal. Hasta mañana, día 2.** ||



LUIS MÉNDEZ

Luis Méndez Artesanos inauguraba su nuevo espacio, la galería Arts-&Crafts. La galería está ubicada en la calle Meléndez, número 8. Se abre al público la exposición CC 133, con piezas del artista Ángel Méndez. La inauguración contó con jam session. ||

ALCARAVÁN

El músico y artista salmantino José Antonio Morena Ramos expone sus fotografías en el Café El Alcaraván durante todo el mes de octubre. Estas 26 imágenes sobre París (el título de la muestra) tienen una dimensiones de 30x40 y se pueden visitar en el local de la calle Compañía. ||



CARTELES DE LA GUERRA

Abre sus puertas al público la exposición *Bardasano en guerra*, en la sala de Santo Domingo de la Cruz. La muestra se centra en los carteles en favor de la República creados por el pintor y dibujante José Bardasano. **Hasta el próximo día 30 en la sala de Santo Domingo de la Cruz.** El horario de visita comprende las 17 y las 21 horas, de martes a viernes. Los sábados, domingos y festivos, la sala abrirá de 12 a 14 horas, y de 17 a 21 horas. Cerrado los lunes (excepto festivos). ||

sano. **Hasta el próximo día 30 en la sala de Santo Domingo de la Cruz.** El horario de visita comprende las 17 y las 21 horas, de martes a viernes. Los sábados, domingos y festivos, la sala abrirá de 12 a 14 horas, y de 17 a 21 horas. Cerrado los lunes (excepto festivos). ||

CASA LIS / FONSECA

La Casa Lis y la Hospedería Fonseca acogerán desde el día 4 (y hasta enero) la muestra Los Ballets Rusos de Diaghilev, que presenta 139 piezas en una exposición inédita que no se verá en ningún otro lugar de España. Habrá actividades paralelas como una actuación en el Juan del Enzina. ||

LA SALINA

El presidente de la Diputación, junto con el diputado de Cultura, Manuel Tostado, y el autor de la obra, Carlos García Medina, presentaba la exposición *Voces de mi tierra* que permanecerá abierta hasta mañana, día 2. En la sala de exposiciones del palacio de La Salina. ||

MÚSICA



MAREA

El pabellón Multiusos Sánchez Paraiso acercará el próximo día 3 de diciembre el espectáculo de Marea. El grupo, que comienza su gira nacional, desgranará su trabajo más reciente, *En mi hambre mando yo*. El concierto, que comenzará a las 22 horas, tiene un precio de 22,50 euros. Las entradas para esta actuación en el Sánchez Paraiso pueden adquirirse a través de El Corte Inglés. ||

PIMPINELA

Los hermanos Lucía y Joaquín Galán regresan a España para realizar su habitual gira de conciertos por las principales ciudades, con sus grandes éxitos y la presentación de su nuevo álbum, cuyo título es bastante sugestivo y muy actual *Estamos Todos Locos*. Pimpinela estará en El Palacio de Congresos hoy, día 1. Madrid, Barcelona, Bilbao, Palma de Mallorca, Barcelona y Valencia serán los próximos destinos. ||



AMARAL

El grupo zaragozano Amaral llegará a Salamanca el próximo 18 de noviembre dentro de la gira presentación de su nuevo disco *Hacia lo salvaje*. Los interesados en asistir a este concierto, que tendrá lugar en el CAEM, ya pueden comprar las entradas a través de todos los puntos de venta de la red Ticketmaster o de la web www.ticketea.com. El precio de las entradas es de 20 y 25 euros. ||

ESCENA



LICEO

Un divertido y apasionante viaje por la obra literaria de Federico García Lorca más el talento y el lenguaje ágil y contemporáneo de uno de nuestros mejores dramaturgos actuales, Ernesto Caballero, da origen a este texto teatral que Fuegos Fatuos pone en escena. *María Sarmiento* llegará al teatro Liceo el próximo día 8, a partir de las 21 horas. Las entradas para los interesados tienen un precio de 9 y 15 euros. ||



INTERMAGIA

La Obra Social de Caja España-Duero pone en marcha la sexta entrega del conocido Festival Intermagia, hoy, día 1, y mañana, día 2, con actuaciones en la Plaza Mayor, la plaza del Liceo y la Plaza de los Bandos. Los magos llegarán también a los hospitales y centros de recuperación. Además, habrá dos galas en el Teatro de Caja Duero (entradas, 8 y 12 euros en la taquilla de La Rúa) y en taquilla una hora antes de la actuación. ||

ACTIVIDADES



TOÑO BLÁZQUEZ

El poeta Toño Blázquez mostrará sus versos el martes día 4, en El Savor en un recital que ha titulado *No conozco tu lado de la cama*. Poemas que navegan en torno al reto de vivir en pareja, justo cuando el autor cumple 25 años de matrimonio. Recovecos y sinergias del amor. Blázquez estará acompañado por los músicos Santi Hernández (guitarra), Aída Vercher (flauta travesera) y Juanfran Aranega (acordeón). El recital está programado a las 22.30 horas (entrada: 5 euros con consumición). ||

'DAYONGREEN'

La fundación municipal incluye en su programación de este mes el festival DAYONGREEN, que tendrá lugar en el Multiusos Sánchez Paraiso el próximo día 22. Durante más de doce horas un total de 15 grupos y dj's nacionales e internacionales actuarán para los salmantinos. El organizador de este evento es la promotora salmantina Soultrack y anuncia sesiones de Esteoreotypo, The Leadings, Dorian y Lori Meyers. Las entradas, en el Liceo, El Tormes y www.ticketea.com. ||

